

Dernières nouvelles: L'Iran dévoile son lanceur spatial

Connexion | S'inscrire

CANADA Calgary Edmonton Halifax Montréal Ottawa Toronto Vancouver INTERNATIONAL New York Paris Rome St. Petersburg Hong Kong Mexico

PLUS

Météo pour Montréal
-13 ° C
Partiellement nuageux

Prévisions détaillées



Dernière mise à jour : ,
Chargement...

RSS | Mobile | iPhone | Viigo | Twitter | Facebook

Méto Web Pages Jaunes™ Recherche

Montréal | National | Économie | Monde | Culture | Cinéma | Sports | Ma vie | Vacances | Carrières | Chroniqueurs | Blogues | Jeux | Concours

Accueil > Monde

Haïti: l'Espagne veut permettre à des enfants de retrouver leurs parents

02 février 2010 14:32

Soyez le premier à commenter!

Imprimer cette page

Taille du texte

MADRID - Les autorités espagnoles ont annoncé qu'elles allaient pratiquer des tests ADN sur des enfants en Haïti afin de créer une base de données et de leur offrir une chance de retrouver leurs parents.

La secrétaire d'Etat chargée de la Coopération internationale Soraya Rodriguez a expliqué que l'Espagne allait envoyer des tests génétiques et des techniciens dans le pays dévasté le 12 janvier par un séisme au cours des prochains jours.

L'objectif initial de ce programme est de prélever des échantillons de salive ou de sang sur quelque 6.000 enfants et adultes haïtiens et de créer une base de données ADN pour les autorités haïtiennes, afin de favoriser les retrouvailles familiales.

Le programme d'identification génétique a été mis au point par l'Université de Grenade dans le sud de l'Espagne.

Mme Rodriguez l'a annoncé lors d'une cérémonie avec l'ambassadeur d'Haïti en Espagne. D'après le diplomate, on estime actuellement à quelque 400.000 le nombre d'enfants non accompagnés en Haïti.

Tags : Haïti



À ce sujet...

Everybody Hurts pour Haïti sur YouTube

Manifestation devant le siège du gouvernement en Haïti, Max Bellerive défend l'action de l'exécutif

De nombreuses célébrités réenregistrent "We Are The World" pour Haïti

De nombreuses célébrités réenregistrent "We Are The World" pour Haïti

rejoindre
Obtenez votre profil en ligne ou venez nous rencontrer.
Nous vous proposerons des solutions REER adaptées à votre profil.
visitez bmo.com/profil
BMO
Ça a du sens. Profitez!

DU JOUR DE LA SEMAINE DU MOIS TOUT

[Ces hormones qui procurent du bonheur](#)

[Comment les couleurs influencent notre humeur](#)

[De la porno à deux ou en solo?](#)

[Les pieds dans les plus belles piscines du monde](#)

[Katy Perry et Russell Brand se marient... à poil!](#)

LIENS PARTENAIRES

[PasseportSanté.net](#)
Portail d'information en matière de santé, de mieux-être et de nutrition.

Partagez cet article:



Qu'en pensez-vous?

Soyez le premier à commenter! [Se connecter pour commenter](#)

autres nouvelles

L'Iran dévoile son lanceur spatial

TEHERAN - Le président iranien Mahmoud Ahmadinejad a dévoilé mercredi une fusée de lancement de satellite, dans le cadre du programme spatial iranien, qui inquiète les puissances occidentales. Ce type de fusée peut en effet servir à lancer des ogives.

Bombe près d'une école dans le nord-ouest du Pakistan: six morts

PESHAWAR - La police a annoncé qu'une bombe sur une route a tué mercredi six personnes dont trois ressortissants étrangers près d'une école de filles et en a blessé au moins 32 autres dans le nord-ouest du Pakistan, près de la frontière afghane.

Une Zimbabwéenne au Danemark: «Pour moi, le bonheur, c'est d'avoir une famille»

Les Danois seraient les gens les plus heureux au monde, alors que les Zimbabwéens arrivent en queue de peloton.

choix de la rédaction

Ces hormones qui procurent du bonheur



Le bonheur, c'est dans la tête. L'état de bien-être qu'on ressent à certains moments de la journée est provoqué par des hormones - et des neurotransmetteurs - qui agissent sur le système dopaminergique méso-limbique de notre cerveau.

Ligue continentale russe: Valtenko rêve toujours à la LNH



L'ancien espoir du Canadien Pavel Valtenko espère encore faire sa marque un jour dans la Ligue nationale de hockey.

aussi à l'intérieur

Haïti: les nouvelles en direct sur Twitter

Suivez la situation en Haïti grâce à notre sélection de comptes Twitter.

Où donner? Les liens pour l'aide à Haïti

Quelques liens pour soutenir Haïti à la suite du tremblement de terre de mardi.

Haïti: l'après-séisme vu sur Google Earth

De nouvelles images satellites de Port-au-Prince ont été mises en ligne sur le service Google Maps et sont aussi visibles avec Google Earth.